



LA VIRTUALIDAD EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA, UNIDAD XOCHIMILCO, (UAM-X) MÉXICO

© Dr. Serafín Ángel Torres Velandía¹
Mtro. Jorge Joel Reyes Méndez²

Profesores investigadores del Departamento de Atención a la Salud
de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud de la UAM-X, México

Resumen

El propósito de la presente comunicación es compartir con los participantes en CFIE 2006 el enfoque pedagógico y la experiencia del Plan Académico Virtual que, desde hace más tres años, se desarrolla en la División de Ciencias Biológicas y de la Salud de la UAM-X, bajo el rubro *Proyecto Divisional de Redes de Educación Virtual de CBS*, con el fin de socializar los logros de este nuevo paradigma educativo. En la primera parte, se presenta el proceso de transición de una etapa presencial hacia a fase de aprendizaje en ambientes virtuales que se generado en las universidades públicas mexicanas, dentro del contexto de las sociedades de la información y el conocimiento. En la segunda, la experiencia del Plan Académico Virtual de nuestra casa de estudios y, finalmente, se sugieren algunas políticas para la innovación e implantación de este modelo educativo en las otras tres Unidades de la UAM y que esperamos sirva también de orientación a otros centros de educación superior virtual.

¹ Coordinador del Proyecto de Redes de Educación Virtual de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud de la UAM-X, México. E-mail: toruiz@servidor.unam.mx

²Experto en evaluación de plataformas educativas del Proyecto de Redes de Educación Virtual de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud de la UAM-X, México. E-mail: jojoelreyes@yahoo.ca

